

## Volkswagen alarma a España al poner freno a sus inversiones

### Los trabajadores de Seat temen por una partida de 3.300 millones

LUIS DONCEL / DANI CORDERO  
Berlín / Barcelona  
El nuevo presidente de Volkswagen, Matthias Müller, anunció ayer que el grupo revisará todas las inversiones previstas y que "cancelará o aplazará las que no

sean estrictamente necesarias". "Seré muy claro: esto va a ser doloroso", afirmó ante 20.000 trabajadores reunidos en la sede central de Wolfsburg. El anuncio ha generado intranquilidad en España, donde están en el aire los 4.200 millones de euros en inversiones anunciados en mayo pasado, de los que 3.300 millones corresponden a Seat.

Hace unas semanas, la compañía prometió que se mantendrían las inversiones, pero el anuncio de Müller ha hecho saltar las alarmas. El propio presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, reconoció: "Me preocupa, pero lo desconozco absolutamente". Un portavoz de Seat indicó que la compañía hará todo lo que esté en sus manos para retener los 3.300 millones comprometidos hasta 2019, pero aseguró ignorar cómo puede verse afectada la marca.

En paralelo, Bruselas presentó ayer un documento a los Estados miembros para retrasar y suavizar la puesta en marcha de los controles de emisiones en carretera tras las enormes presiones recibidas de la industria y de los países que producen coches. Bruselas calcula que con los controles reales las emisiones superan entre cuatro y cinco veces el límite permitido. Si los límites se aplican a rajatabla, eso puede dejar parte del parque automovilístico camino del desguace. **PÁGINA 37**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

## La crisis de los emergentes enfría el crecimiento mundial

### El FMI pronostica el incremento del PIB global más bajo en los últimos seis años

ALEJANDRO BOLAÑOS, Lima  
El FMI reduce dos décimas sus previsiones de crecimiento mundial y las sitúa en el 3,1%, el porcentaje más bajo en seis años, según su último informe, hecho público ayer en la cumbre con el Banco Mundial en Perú. Las razones del frenazo están en la crisis de las economías emergentes como Brasil o China. La caída del precio del petróleo les resta ingresos y el previsible endurecimiento de las condiciones financieras frena su actividad empresarial. **PÁGINAS 38 Y 39**



Rodrigo Rato sale del juzgado tras declarar. / KIKE PARA

## Rato niega ante el juez el cobro de comisiones

### Sostiene que todos sus bienes son de origen familiar y han sido declarados

Í. DE BARRÓN / F. J. PÉREZ Madrid  
El expresidente de Bankia Rodrigo Rato declaró ayer ante el juez que le investiga por delitos fiscales, blanqueo de capitales y corrupción entre particulares que no cobró comisiones por las campañas de publicidad de esa entidad. El juez sospecha que en esa adjudicación el empresario

Alberto Portuondo percibió dos millones de euros por allanar el camino a las firmas de publicidad y luego desvió 835.000 euros a una compañía de Rato. Este alegó que su fortuna en el extranjero es de origen familiar y que ha sido declarada. Rato quedó en libertad, pero se le retiró el pasaporte. **PÁGINA 15**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

## La justicia europea anula el alojamiento de datos 'online' en EE UU

### Los Estados de la UE podrán impedir a Facebook o Google guardar información

B. DOMÍNGUEZ / J. M. ABAD LIÑÁN  
Bruselas / Madrid

El Tribunal de Justicia de Luxemburgo dictó ayer una sentencia que considera inválido el pacto que facilita el alojamiento online de datos personales de ciudadanos europeos en EE UU. Los jueces consideran que Washington no garantiza un nivel suficiente de protección. Por tanto, permiten que los países de la UE puedan impedir que las empresas los almacenen en EE UU. Más de 4.000 firmas han utilizado el pacto invalidado. **PÁGINAS 3 Y 4**

## El Pentágono asume el "error" de atacar el hospital afgano

SILVIA AYUSO, Washington  
El jefe de las tropas de EE UU en Afganistán, John Campbell, asumió ayer en una comparecencia en el Senado de su país el "error" por el ataque a un hospital de Médicos Sin Fronteras en Kunduz, el sábado pasado, en el que murieron 22 civiles. El comandante detalló que la decisión se tomó "dentro de la cadena de mando estadounidense" a petición de las fuerzas afganas. **PÁGINA 7**

### ADEMÁS

## La infanta Cristina, a juicio el 11 de enero

La Audiencia de Palma fijó ayer la fecha para el juicio del caso Nóos, en el que están imputados la hermana del Rey y su marido. **P17**



Londres acoge la mayor muestra de retratos de Goya **P25**

Nobel de Física para los cazadores de neutrinos **P24**

La fiscalía exculpa a Messi y pide cárcel para su padre **P33**

ESTE JUEVES BOTE RÉCORD

97 MILLONES €

La Primitiva Loterías y Apuestas del Estado